
 

MOÇÃO Nº 01/2018 

 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores. 

 

O Vereador Márcio Maximo Bortoloto, vêm respeitosamente, depois 

de cumpridas as formalidades legais e regimentais, apresentar e requerer, se aprovada for, o 

envio de cópia da presente MOÇÃO DE APLAUSO ao Senhor Ermínio Antoceff, por sua 

participação na gravação do CD J. Vieira Canta Os Monarcas, bem como ao Senhor José 

Machado da Silva, parabenizando-os, pela iniciativa independente e autônoma, coroada de 

sucesso. 

Ao propor essa Moção, destaco a participação especial do Senhor 

Ermínio Antoceff, conhecido como Mindo Gaitaço e do Sr. José Machado da Silva, 

conhecido como Zé do Baixo, para fazer parte do CD, nas músicas da faixa 08 – Nas 

Margens do Rio Uruguai e faixa 09 – Menina Não Corte o Cabelo.  

Segundo o Senhor Erminio Antoceff, foi um grande desafio depois 

de 60 anos começar a solfejar as notas musicais para entonar e afinar a voz, contando com 

ajuda de um maestro de corais de São Paulo. Muitas pessoas diziam que sua voz era 

desafinada e sem entonação para cantar, mas ele acreditou e como já era gaiteiro, com muita 

persistência e paciência, sem pensar no tempo, tocava e cantava com a letra da música até 

afinar a voz com segurança. Outro desafio foi à desinibição, pois para cantar e tocar em 

frente ao público, foi necessários ensaios em frente ao espelho, corrigindo-se e 

aperfeiçoando-se. Ermínio participou da gravação do CD por hobby, hoje toca acordeon, 

dominando o fole com tranquilidade e segurança, o que ele toca no teclado toca na baixaria, 

recebendo muitos elogios. Tem seus alunos de técnicas de acordeon.  Seu maior 

divertimento é tocar e cantar, por 02 ou 03 horas sem parar e sem cansar. Sua alegria e ver 

as pessoas dançar e festejar, pois juntamente com seus parceiros, anima muitas festas, 

fandangos, casamentos e aniversários. Muitos foram os erros para o acerto, e só consegue 

quem acredita em si próprio.   

O Vereador autor transmite seus cumprimentos ao Senhor Ermínio e 

ao Senhor José, desejando-lhes o merecido reconhecimento de seu potencial artístico  

 



 

almejado com muito esforço e dedicação, sempre empenhado em bem representar o nosso 

município, sendo motivo de grande orgulho para nós descansesenses. 

Atenciosamente. 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin 

Descanso – SC, 02 de fevereiro de 2017. 

 

Vereador (autor) MARCIO MAXIMINO BORTOLOTO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


